

Hockey sobre patines

El Telecable busca una pieza defensiva en el mercado sudamericano

El club, satisfecho con la reconstrucción tras sufrir bajas sensibles, quiere completar la plantilla con una jugadora joven y de proyección

Gijón, Dani BLANCO

El Telecable Gijón sigue su curso de pretemporada. A pesar de sufrir el duro revés de bajas de renombre como Marta Piquero o Julieta Fernández, el club gijonés no se ha venido abajo y ha vuelto a reconstruir su equipo, al que aún podría llegar una nueva componente. Con la única novedad en forma de fichaje de Vanessa Daribo y el ascenso desde la cantera de la portera Eva Mejido, la dirección deportiva valora la posibilidad de incorporar una nueva jugadora a sus filas. El perfil que se valora es el de una jugadora que actúe en la zona defensiva, joven y con la idea de progresar en su carrera deportiva.

En este aspecto, el mercado sudamericano parece la vía más posible en caso de que las arcas del club gijonés permitan el visto bueno a esta operación. Esta opción ya se utilizó en el pasado en el Telecable Gijón con un espléndido resultado, como fueron los casos por ejemplo de las argentinas Luchi Agudo y la mencionada Julieta Fernández, entre otras. Sería la pieza que le falta al puzzle que estará nuevamente bajo la dirección de Fernando Sierra. Llegue o no la última jugadora, desde la



Fernando Sierra da instrucciones durante un partido ante la mirada de Sara Lolo y Marta Piquero. | Silveira

entidad que preside José Luis Souto se considera que la actual plantilla, compuesta por las porteras Elena González y Eva Mejido, y las jugadoras Natasha Lee, Sara Lolo, Sara Rocés, Nuria Obeso, María Sanjurjo, Vanessa Daribo y las canteranas Rebeca González y Sara Fernández -que alternarán entre el primer y segundo equipo gijonés-, ofrece garantías para afrontar las duras competiciones a las que hará frente el Telecable una campaña más.

Cabe recordar que esta temporada se vivirán una serie de variaciones en las distintas competiciones en las que estarán presentes. Por ejemplo, en la OK Liga, en la que habrá un nuevo formato con la entrada del play-off por el título, lo cual aumentará más la emoción para conocer al vencedor final, con un mayor margen para el error durante la fase regular.

Mientras se acerca el 21 de septiembre, fecha en la que se estrenará en Mata-Jove (19 horas) ante el Bigues i Riells, Sierra y sus jugadores siguen trabajando lejos de los focos en busca de una buena preparación. Todo ello, con la posibilidad de que una nueva pieza encaje en el sólido plantel gijonés.

Boxeo

Laura Fuertes pierde con polémica en el Europeo

Gijón, D. BLANCO

Las esperanzas de la gijonesa Laura Fuertes de alcanzar una de las medallas puestas en juego en el Campeonato de Europa, que se disputa en Alcoy, finalizaron ayer con su eliminación en los cuartos de final. Cayó con polémica, tras firmar un buen combate ante la ucraniana Hanna Okhota, cabeza de serie y medalla de plata mundial.

Fue un combate cargado de decisiones que levantaron malestar en la propia boxeadora así como a su alrededor, al entender que la jueza debía de haberle quitado un punto a la ucraniana tras varios apercebimientos sobre el ring. Tras los tres asaltos, el resultado quedó en manos de los jueces que, por decisión dividida, otorgaron el triunfo y el pase a las semifinales a Hanna Okhota.

La gijonesa se encontraba en todas las quintetas para lograr uno de los metales, un logro que nunca se ha logrado en la historia del boxeo femenino español. A pesar del duro golpe, Laura Fuertes se despidió con honor.

Patinaje

Sheila Posada alcanza el bronce en la primera jornada del Europeo

La gijonesa suma un nuevo logro al ser tercera junto a Saray Narváez en la prueba del 500 metros por equipos

Gijón, D. BLANCO

La gijonesa Sheila Posada sigue ampliando su extraordinario palmarés. En esta ocasión, la patinadora se alzó con la medalla de bronce en los Campeonatos de Europa durante la prueba de los 500 metros por equipos al formar relevo junto a Saray Narváez.

La patinadora demostró una vez más su enorme polivalencia, en este caso en una prueba de agilidad y velocidad, para alcanzar la preciosa tercera posición. Fue una bonita lucha que se decidió por escasas milésimas en favor de la dupla española, que concluyó la prueba con un tiempo de 43,622 segundos



Sheila Posada, con la medalla de bronce. | S. P.

por los 43,804 segundos que registró la pareja francesa y que finalizó en la cuarta posición. Las españolas se quedaron a seis décimas de la medalla de plata, conquistada por la pareja italiana Rossi y Bormida, y a siete décimas del oro, logrado por las belgas Tas y Vanhoutte.

La gijonesa también estuvo presente en la final de los 500 metros, en la que finalizó en la cuarta posición, quedándose a un paso de las medallas. Durante la jornada de hoy, Sheila Posada volverá a tener nuevas oportunidades para demostrar el enorme potencial que atesora.

Atletismo



Marcos León

El Grupo Mareo presenta su primera carrera popular para el 7 de septiembre

El 7 de septiembre, a partir de las 11 horas, tendrá lugar en el Grupo Mareo la primera carrera popular que dará a conocer el circuito de running de la zona y que fue presentada ayer (en la imagen). La inscripción, que ya cuenta con 60 atletas, será gratuita.